

KIM

Melalui IPSI, Kapolres Pacitan Ajak Pesilat Jaga Persatuan

Achmad Sarjono - PACITAN.KIM.WEB.ID

Mar 8, 2022 - 16:19



PACITAN - Melalui Ikatan Pencak Silat Indonesia (IPSI), Kapolres Pacitan, Jawa

Timur, AKBP Wiwit Ari Wibisono mengajak seluruh pesilat senantiasa menjaga persatuan.

Hal itu disampaikan Kapolres Pacitan saat memberikan apresiasi penghargaan para atlet di ajang Kejuaraan Pencak Silat Kapolres Cup yang digelar tanggal 27-28 Februari 2022 yang lalu.



"Walaupun berbeda baju, kita adalah satu, yakni IPSI. Hilangkan ego kelompok yang dapat memecah-belah persatuan dan kesatuan bangsa," katanya, Senin (7/3/2022).

Menurut pria nomor satu di Polres Pacitan itu, bahwa IPSI merupakan cerminan keberagaman. Sebagaimana sila ke-3 Pancasila dan Bhinneka Tunggal Ika, berbeda ras, suku dan agama namun tetap rukun satu sama lainnya.

"Sesuai sila ke-3 dari Pancasila, yaitu Persatuan Indonesia. Ini harus kita gaungkan. Jangan sampai ada keributan antar perguruan pencak silat. Sekali lagi meskipun berbeda baju, justru kebhinekaan harus semakin direkatkan," jelas Wiwit.

Selain itu, Wiwit juga berharap kepada para atlet lebih meningkatkan prestasi agar bisa mengikuti pertandingan pada jenjang selanjutnya.

"Terima kasih kepada adik-adik atlet yang telah berusaha keras hingga meraih prestasi pada ajang kompetisi Kapolres Cup 2022. Semoga di jenjang selanjutnya tetap mendapatkan kejuaraan. Menang atau kalah hal biasa," tuturnya.



Sementara itu, Ketua IPSI Kabupaten Pacitan, Khusnul Qomarudin mengucapkan terimakasih kepada Kapolres dan jajaran. Atas dukungannya, Kejuaraan Pencak Silat IPSI Cup 2022 Piala Kapolres Pacitan bisa terselenggara dengan baik.

"Terima kasih Kapolres Pacitan dan jajarannya yang telah memfasilitasi IPSI. Menurut saya ini luar biasa. Karena pencak silat bisa bergeliat lagi. Dan merupakan suatu penghormatan hingga para atlet menghasilkan kejuaraan," ucapnya.

Khusnul menyebutkan, IPSI Pacitan menaungi 13 perguruan pencak silat. Dengan jumlah tersebut selain menjalin silaturahmi, diharapkan juga akan menghasilkan para atlet berprestasi. Sedangkan tak kalah penting terwujudnya sitkamtibmas.

"Tentu silaturahmi akan kita jaga. Sebentar lagi kita akan mengikuti event pertandingan Pra Pon dan Porprov Jatim. Semoga atlet kita meraih prestasi kembali," ujar Khusnul Qomarudin saat mengikuti giat apel di halaman Mapolres Pacitan.

Sebagai informasi, dari hasil Kejuaraan Pencak Silat IPSI Cup 2022 Piala Kapolres Pacitan, juara umum 1 diraih oleh PSHT Pusat Madiun Cabang Pacitan. Selanjutnya juara umum 2 oleh Tapak Suci Putra Muhammadiyah Pacitan. Sedangkan Persinas Asad Pacitan meraih juara umum 3. (*)